

## **Pressemeldung**

### **Ein Fußball – Eine Welt**

#### ***Sparkassengewinn für integrative Bildungsarbeit***

Erfurt, 11. Mai 2017

Der Verein Spirit of Football e.V. hat von der Sparkasse Mittelthüringen eine Spende in Höhe von 1.500 Euro erhalten. Frank Schefer, BeratungsCenterleiter Fischmarkt, brachte den Projektmachern den symbolischen Scheck in der Erfurter Grundschule am Steigerwald vorbei. Bei Spaß, Fairplay und Fußball war gestern Action angesagt.

Das Geld hat Spirit of Football e.V. beim Facebook-Wettbewerb der Sparkasse gewonnen. Die Macher rund um Andrew Aris hatten das Projekt bei dem Online-Voting „Gut für Vereine – große und kleine“ eingereicht und am Ende das Preisgeld für das Projekt „EIN BALL, EINE WELT - Mit FairPlay Menschen in Kontakt bringen“ erhalten.

Mit dem Gewinn geld soll die integrative Bildungsarbeit des Vereins unterstützt werden, um den Jugendlichen Werte wie Toleranz und Offenheit zu vermitteln. Der Verein nutzt die die völkerverbindende Kraft des Fußballsports, um Menschen weltweit miteinander in Kontakt zu bringen.